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石井地区タウンミーティングでいただいた意見等と市の回答 

☆ 項 目 意 見 の 内 容 
対応可能性と 

対応時期 

対応策または 

不可能な理由等 
想定される担当 

1 

地域資源 宝厳寺焼失を受けて、星岡山の薬

師堂及び薬師如来の調査をしてい

ただきたい。 

 

■可 能 

■対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

■検討中 

□不可能 

□その他 

ご意見を受け、11月 6日に現場調査を行いました。

今後、所有者から申請があれば、文化財の指定等、

市として対応していきたいと考えています。 

文化財課 

入口 崇子 

948-6603 

2 

公共施設 市の公共施設等の運営方法等につ

いて検討していただきたい。また、

その中で高齢者が立ち寄れる施設

もつくってほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

■検討中 

□不可能 

■その他 

和泉地区にある市営住宅（和泉北団地、和泉団地、

和泉西団地、西石井団地）につきましては、「松山市

公営住宅等長寿命化計画」に基づき、今後建替えを

計画しており、敷地の活用については、今後検討す

ることにしています。 

高齢者の生きがいづくりや、仲間づくりの輪を広

げることなどを目的として、ふれあい・いきいきサ

ロンや高齢クラブが、地域の身近な公民館や集会所

で活動しています。こうした活動は、高齢者の社会

参加の促進や地域コミュニティの活性化につながり

ますので、石井地区でも、高齢者の立ち寄り場、よ

りどころとして、今ある施設の活用をお願いします。 

高齢福祉課 

重見 大作 

948-6414 

住宅課 

杉村 幸紀 

948-6934 

3 

交通安全 交通事故が多いので、安全対策と

してカーブミラーや看板などをつ

けてほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

■検討中 

□不可能 

□その他 

カーブミラー等の設置について、具体的な箇所を

ご連絡いただければ、調査のうえ、対応策を検討し

たいと考えています。 

また、「飛出し注意看板」や「足型のストップマー

ク」の設置なども可能ですので、具体的な場所を総

合交通課までお知らせください。 

道路管理課 

寺本 司郎 

948-6471 

総合交通課 

喜安 祥隆 

948-6421 
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4 

交通安全 高齢者向けの交通安全マップをつ

くってほしい。また、自転車と歩

行者が安全に通行できるようにし

てほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

■検討中 

□不可能 

□その他 

今年度、市内全小学校で作成する「子ども目線の

交通安全マップ」は、あらゆる世代の方々にもご活

用いただけるものと考えており、作成したマップは、

児童だけでなく、公民館や見守り隊等へも配付し、

地域全体で情報の共有を図ることにしています。 

また、自転車の安全・快適な利用に向け、車道へ

の自転車走行部分のカラー舗装や、路面標示の設置

など、既存道路の有効活用を基本とした整備を中心

に、お互いの立場を思いやり、限られた道路空間を

共有することを基本とする自転車走行に関する「ネ

ットワーク計画」を平成 25年 8月に策定しました。 

今後は、市内中心部や自転車通行量の多い路線な

どから、優先順位を決めて取り組む予定です。 

総合交通課 

遠藤 敬二郎 

948-6846 
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道路整備 外環状線ができて、道の横断に１

㎞ほど歩かなければならない。も

っと地元の人に配慮した道路行政

をしてほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

■その他 

ご指摘の箇所は、国土交通省の管轄であるため、

ご意見を伝えたところ、「横断歩道の設置要望のあっ

た箇所につきましては、井門ＩＣの擁壁があるため、

物理的に横断歩道が設置出来ない区間となります。

その区間を外して横断歩道を設置しようとした場

合、国道３３号南警察署前や松山ジャンクション信

号交差点と極めて近接した位置に横断歩道用信号が

設置されることになるため、関係機関との協議の結

果、『渋滞や安全確保の面から横断歩道は設置しな

い』との結論に至りました。地区の皆様には、ご不

便をおかけしますが、既存の国道３３号の横断歩道

か、松山ジャンクション下の交差点西に計画されて

いる横断歩道の利用をお願いします。」との回答があ

りました。 

道路建設課 

小川 安博 

948-6570 
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公園 小さい子でも安全に遊べる公園が

ほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

■その他 

現在、石井地区には２１箇所の公園がありますの

で、ご利用ください。安心して遊べる公園づくりに

ついては、町内会など、地域の皆さんの見守り活動

などのご協力をお願いします。 

公園緑地課 

管 正人 

948-6497 

市民参画まちづくり課 

古田 真樹 

948-6963 

7 

公園 ボール遊びができるのが学校だけ

なので、椿公園などでボール遊び

ができるようにしてほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

■検討中 

□不可能 

□その他 

もっとも身近な「街区公園」でのボール遊びにつ

いては、野球やサッカーを行うほどの広さがないた

め、他の利用者への危険性や近隣住民に迷惑がかか

ることから原則禁止としていますが、ボール遊びを

求める声が多いことから、平成１８年度から「キャ

ッチボールのできる公園づくり事業」に取り組み、

地域の協力のもとルールや環境を整え、これまでに

８公園で整備が完了しています。今後も地域の皆さ

んと協働でこの事業を進めていきたいと考えていま

すのでご協力をお願いします。 

公園緑地課 

管 正人 

948-6497 
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安全安心 夜帰り道が暗いので、各家庭の庭

先に電灯をつける呼びかけをする

と、不審者も減って安心して帰れ

るいいまちになるのでは。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

■その他 

仮に 20Ｗの白熱灯を１日１２時間点け続けるとし

て、１か月の電気料金は 140円～185円ぐらい必要と

なります。 

現在、省電力が推進されており、また各家庭での

電気料金の負担もありますので、まちづくり協議会

が中心となって住民の皆さんの意向をまとめ取り組

むことになれば市として活動を支援したいと考えて

います。 

市民参画まちづくり課 

村本 実紀 

948-6736 

9 

交通安全 カメリア通りで大人が赤信号で横

断するのが気になる。また、通学

路の交通規制が守られておらず、

車が通って危ない。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

 信号が守られないことは、他人に迷惑をかける行

為であり、非常に危険なことです。 

 ご指摘いただいたカメリア通りを中心に、街頭で

の指導や取締りについて、松山南警察署に協力をお

願いしました。 

総合交通課 

喜安 祥隆 

948-6421 
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□不可能 

■その他 

 なお、進入禁止の区域内にあっても、沿線の住民

の方などが許可を得て通行することがありますの

で、地域でも通学時間帯の規制範囲での通行につい

て、安全意識を共有していただきたいと思います。

なお、域外の通過車両に対しては、警察での指導・

取締りの強化をお願いしました。 

10 

まちづくり 競輪宿舎があったところの上にテ

ニス場がある。ここを使えるよう

に検討してほしい。 

 

■可 能 

□対応済 

■今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

□その他 

星岡テニスコートは、職員の福利厚生施設として

利用制約があることや、構造物が老朽化し倒壊の危

険性があることなどから、これまでご要望にお応え

することができませんでした。 

今後の利活用等については、庁内で検討すること

にしていますが、それまでの間、貸し出すことにつ

いて、現在、地元と協議しており、手続きが整い次

第、早ければ 1月中には貸し出しできる見込みです。 

職員厚生課 

須賀 茂雄 

948-6286 
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公園 椿公園の遊具に落書きがされてい

る。落書を消してほしい。 

 

■可 能 

■対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

□その他 

タウンミーティング後現地を確認し、10月 29日に

落書きを消しました。 

公園緑地課 

管 正人 

948-6497 
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交通安全 石井小学校の東側から北井門へ抜

ける道は車が多く危ない。水路部

分を広げたら子どもの事故も少な

くなるのでは。 

 

■可 能 

□対応済 

□今年度中 

■次年度以降 

□検討中 

□不可能 

□その他 

 ご指摘の市道については、平成 23年に道路整備と

その上流の水路改修の要望書を提出いただいていま

す。事業の実施時期については、それぞれ平成 26 年

度以降を予定しています。 

道路建設課 

一色 芳朗 

948-6464 

河川水路課 

仙波 直樹 

948-6838 
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まちづくり 花や木を増やし、もっと緑あふれ

る石井のまちになってほしい。 

 

■可 能 

■対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

□その他 

松山市ではまちの緑化を推進するため、「緑のまち

づくり奨励金制度」を設け、個人が生垣や庭木をつ

くるときに、補助をしています。 

また、「地域に花壇を設置したいとき」や「地域の

花壇を花でいっぱいにしたいとき」には、花壇をつ

くる費用を補助し、花の種子や花苗、樹木を配布し

ていますので、是非ご利用ください。 

このほか、普及・啓発イベントとして、市内の小・

中学校を対象に学校花壇コンクールや、「緑化推進ポ

スター」のコンクールを行っています。 

公園緑地課 

948-6854 

渡部 博教 

 

14 

都市整備 市に移管できていない民有地等が

あり、道路のインフラ設備の水道、

下水道もできない。こういったこ

とに対して今後どうしていくのか

伺いたい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

■検討中 

□不可能 

□その他 

ご意見のとおり、古い開発団地などでは、市道認

定基準を満たさず、市に移管されていない箇所があ

ります。こうした、市道認定できない私道について

も、「松山市私道整備事業」の要件を満たせば、申請

により市が舗装整備を行っていますので、道路管理

課（948－6472）にご相談ください。 

また、処理区域内の私道に下水道を敷設する場合

も、一定の要件が整えば申請により、市が公共下水

道管として整備することも可能ですので、下水道整

備課(948-6754)にご相談ください。 

道路管理課 

田中宏明 

948-6472 

下水道整備課 

大森 武志 

948-6754 

15 

安全安心 数年間人を見かけない家のドアが

割れていて、子どもが通るとき危

ないのでどうにかしてほしい。 

 

□可 能 

□対応済 

□今年度中 

□次年度以降 

□検討中 

□不可能 

■その他 

ご指摘の家屋について、10月24日に現地調査を行

ったところ、現状では、直ちに周辺に危険を及ぼす

状況ではありませんでした。今後、ご心配な点があ

りましたら、建築指導課にご連絡ください。 

 

建築指導課 

宮内 忠明 

948-6512 

 


